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Sujet :A l'a�en�on de Madame le commissaire Enquêteur

Date :Thu, 2 Jan 2020 10:00:10 +0100

De :Frédèric Pinot <frederic.pinot.29@gmail.com>

Pour :accueil@ville-pontlabbe.fr

Madame le commissaire enquêteur,

En tant que membre du CA de (l'Associa�on Agréée de pêche et protec�on des Milieux

Aqua�ques du pays Bigouden),je suis en accord avec mes collègues pour une prise d'eau à

Moulin Hascoet qui serait normalement plus performante,surtout pour rétablir un équilibre

biologique de la rivière de Pont L'Abbé,pour perme-re à nos poissons migrateurs , truites de

mer,Saumons ,Anguilles etc..,une meilleure circula�on et reproduc�on.Mais pour cela il faut

impéra�vement respecter un débit biologique minimum de 120 l/s voté par la CLE l'été dernier

et pour lequel l'AAPPMA du pays bigouden s'est ba-u de nombreuses années.Si le débit de 120

l/s n'est pas respecté, à court terme la flore et la faune de la rivière vont disparaître.En août

2017,pendant la période où le débit de la rivière était au plus bas,nous avons fait des

prélèvements d'eau en aval des bassins de Bringal ,que nous avons fait analyser par le

laboratoire LABOCEA de Quimper ,les résultats nous ont appris que nous avions une très forte

quan�té de fer et de coliformes , sachant que  l'eau de la rivière de Pont l'Abbé arrive dans tous

les foyers Bigoudens.....

Souhaitons que le bon sens de chacun l'emporte .

Veuillez agréer Madame ,mes sincères saluta�ons

Cordialement

Frédéric Pinot
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